



**Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC)
Luisa Gutiérrez (Diputada Local – PAN)
Arturo Ávila (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Creo que no hay nada más grave para la violencia política o para las normas que integran este entramado de violencia política en razón de género que el que se utilice con un fin que no sea la protección de una mujer, que no sea con el fin de que se eliminen todas las violencias. Cuando avanzan estos temas a esta gran velocidad y cuando ya hay una sanción en firme a esta velocidad, me queda claro que hay una intervención política y un ánimo también por censurar a las y los ciudadanos”, expresó Luisa Gutiérrez.

“Lo que tenemos que poner en perspectiva sobre la mesa de manera muy puntual es el uso o no de las instituciones de manera flagrante en detrimento de un ciudadano y el ejercicio de sus derechos. Hay tres ciudadanos agraviados por tres políticos poderosos de Morena, ese es el caso. Yo más bien le diría a la gente, esto importa porque si toda esta gente que es tan visible está actuando en la impunidad, dañando mujeres en el proceso por ejemplo, qué pasa con las mujeres de a pie”, explicó **Laura Ballesteros**.

“Nuestro movimiento siempre ha sido un movimiento que ha promovido como parte de su lucha, como parte de su esencia la libertad de expresión que además está consagrada en el artículo sexto de la Constitución Política. La gente lo sabe, la gente sabe que hemos sido parte de esta lucha porque fuimos silenciados durante muchos años por los gobiernos del PRI y del PAN”, declaró **Arturo Ávila**.

<https://onedrive.live.com/?photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s99012933dee04bfa9bd7332a665fe6a1%3Fithint%3Dvideo%26e%3D3Xgzna%26migratedto%3Dtrue&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VUTXBBWm5nM3ZwTG05Y3pLbVpmNXFFQmF3QU5KN3dGU1BxbmJpVjY5U3h1cIE%5FZT0zWGd6bnE&view=8>